



## [ ¿SERÁ? ]

### Hay prioridades

Las consejerías del INE acordaron recortes a diestra y siniestra a su gasto operativo, y para cumplir con la elección judicial sacrificaron proyectos y gastos de fiscalización, revisión de nuevos partidos, atención de módulos, pero dejaron prácticamente intactos los presupuestos para el mantenimiento de sus oficinas y para el bono por carga extra de trabajo... Y es que han de decir que a quién le importa la transparencia y la fiscalización y, eso sí, que no se metan con el bolsillo. ¿Será?

### El efecto Trump

Parece que las bravuconadas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, ya le están dando resultados. De tanto minimizar a Trudeau, el canadiense se encuentra en una cuerda floja, como dirían algunos: "más p'allá que p'acá", y en México casualmente se dieron los mayores decomisos de fentanilo, y se ha fortalecido el muro policial antiinmigrante... Parece que enseñar los colmillos sí resulta. ¿Será?

### Eso sí cala

Cuando pensábamos que en el Senado habría un buen ambiente de año nuevo, llegó el pleito entre el senador de Morena, Ignacio Mier y el también senador y dirigente priista, Alejandro Moreno. Y es que sin aparente motivo, el morenista decidió enviar al priista un mensaje en el que anunciaba que le regalaría al líder priista el libro *Cien Años de Soledad*, de García Márquez, para entender que el PRI vivirá 100 años de soledad. Esto provocó la respuesta de Moreno Cárdenas quien calificó al morenista de "personajillo", "lacayo" y "bufón" pero nos dicen que lo que sí le caló a Mier Velazco fue que le dijera que nunca logrará ser gobernador. ¿Será?

### Mejorará seguridad

Dicen que aunque el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, sigue en las filas de la llamada cuarta transformación, los propios morenistas, empezando por la presidenta Claudia Sheinbaum, han tenido que reconocer que durante su gestión se desbordó la inseguridad por el avance de la delincuencia organizada en aquella entidad. De ahí que, apenas este fin de semana, la mandataria nacional y la nueva gobernadora, Margarita González, aseguraran que se van a tomar medidas urgentes para combatir al crimen; de inicio, se fortalecerán e incrementarán los cuerpos policíacos para hacer frente a los delincuentes. ¿Será?

### La familia es primero

Nadie puede negar que en la 4T sí se preocupan por la familia... aunque empiecen por la de sus fundadores, si no que le pregunten a los Encinas, los Alcalde, los Taddei, los Gómez... y los Batres, claro sin olvidar a los López, seguro algún día llegarán a los Hernández, los Pérez y los González. ¿Será?